



SENADOR SE REUNIÓ CON LOS GREMIOS.

Senador Tomás de Rementería solicita mejoras urgentes en el servicio de emergencias del hospital

El senador socialista Tomás de Rementería, representante de la Quinta Región, junto a la concejala Paola Améstica, visitó el hospital Claudio Vicuña de San Antonio, donde recogió testimonios preocupantes de funcionarios de la Fenats y vecinos sobre las graves fallencias en el servicio de urgencias y la regulación del Samu.

A juicio del parlamentario, la centralización de las llamadas en la comuna de Valparaíso ha generado demoras críticas en las labores de emergencia.

"Junto a la concejala Paola Améstica estuvimos de visita en el hospital a conversando con los funcionarios de la Fenats, Afutens y la Multigremial de base del hospital y hemos podido

llegar a la conclusión, además de una serie de testimonios que nos han llegado de vecinos, que tenemos que cambiar algo con el servicio de urgencia", declaró.

"La base de funcionamiento y de regulación de los Samu cuando uno llama al "133" no puede estar en Valparaíso. Las personas de Valparaíso no conocen las calles de San Antonio, no

conocen las calles de El Quisco, de Algarrobo, de Cartagena, de El Tabo. Entonces, por eso es necesario y le hemos pedido a la ministra de Salud y a la directora del Servicio de Salud Valparaíso San Antonio que vuelva a haber una base de regulación y que el contacto telefónico sea directo con San Antonio para mejorar la atención".